



こんにちは！ 寒さが身に染みる季節となりました。  
クリスマスや年越しの準備が忙しいとは思いますが、いかがお過ごしでしょうか。本号では、新年会のお知らせと現役生の現在の活動についてお伝えいたします。

## 〈令和5年 新年会について〉

例年1月初旬に開催されております新年会ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から昨年度に引き続き中止となりました。大変残念ではございますが、ご理解いただけますと幸いです。

3年連続の中止となり、誠に残念ではございますが、再び交流できる機会が早く訪れることを祈っております。

## 〈現役生の活動〉

現役生は現在、朝日アンサンブルコンテストや中日個人・重奏コンテストに向けて練習に励んでいます。

12月11日(日)

長野県アンサンブルコンテスト北信地区大会  
(須坂市メセナホール)

- 金管8重奏 銀賞  
火天の舞 (尾崎 一成)
- サクソフォン4重奏 銀賞・代表  
トルヴェールの《惑星》より 木星 (長生 淳)
- クラリネット5重奏 金賞・代表  
カレイドスコプ (R.T. ロレンツ)
- 打楽器5重奏 金賞・代表  
マリンバコンチャレティーノ "ザ・ウエーブ" (宇倍 圭子)

今後出場予定の大会

1月22日(日) 長野県アンサンブルコンテスト県大会  
(松本市音楽文化ホール)

1月28日(土) 中部日本個人重奏コンテスト長野県大会  
(馬向ヶ根市文化会館)

フルート3重奏

小組曲 第2番

現役生のみなさま地区大会おつかれさまでした! 県大会と中日もがんばってください! OB・OG一同 現役生の活動を応援していきます!